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der Abgeordneten Lafer, D.I. Prinzhorn und Kollegen 
an den Bundesminister für wirtschaftliche Angelegenheiten 
betreffend die B 65 Umfahrung Großwilfersdorf 
 
 
Schon seit längerer Zeit ist die Umfahrung der Gemeinde Großwilfersdorf im Gespräch. Dabei 
wurde einer nördlichen Umfahrung die Zustimmung erteilt. Die Investitionskosten wurden vom 
Bundesminister für wirtschaftliche Angelegenheiten im Jahre 1995 mit 100 Millionen Schilling 
beziffert. 
 
 
In diesem Zusammenhang richten die unterfertigten Abgeordneten an den Bundesminister für 
wirtschaftliche Angelegenheiten folgende 
 
 
ANFRAGE : 
 
 
1 .) Wurde der Auftrag zum Bau der Umfahrung bereits erteilt? 
Wenn nein, warum nicht? 
 
2.) Wird die nördliche Variante gebaut? 
Wenn nein, welche andere Variante wurde gewählt und mit welcher Begründung? 
 
3.) Welchen Unternehmen wurde der Auftrag erteilt? 
 
4.) Wie hoch werden die Kosten für den Umfahrungsbau sein? 
 
5.) Ist das Umweltverträglichkeitsprüfungsverfahren bereits abgeschlossen? 
 
6.) Ist das Projekt bereits in ein Bauprogramm aufgenommen worden? 
 
7.) Wann ist der voraussichtliche Baubeginn? 
 
8.) Wann ist die geplante Fertigstellung? 
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